

**Betreff - Antrag****Radentscheid Pfeuferstrasse Jetzt - Gestaltung, Zeitplan, Status**

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Als [REDACTED] begrüßen wir die Idee der Umgestaltung sehr, da wir uns auch eine deutliche Verbesserung der Wohnqualität erhoffen. Nachdem es Online keine Informationen mehr gibt, auf frühere Anfragen mit Terminen geantwortet wurde, die verstrichen sind und lt. Medienberichten eine Neu-Priorisierung der Projekte geben soll, wollen wir die Aufmerksamkeit auf die Dringlichkeit lenken um sicherzustellen, dass der Abschnitt nicht ganz von der Agenda verschwindet.

Der Abschnitt Pfeuferstraße zw. Kreuzung Lindwurm und Radlkoferstraße ist eine reine Wohnstraße und eine 500m lange Rennstrecke mit hohem Verkehrsaufkommen, gefährlich schmalen Rad-/Gehwegen, ohne Begrünung, ohne Fußgängerüberweg und teilweise wirkt die Straße mit einigen Gebäuden, die stark renovierungsbedürftig sind.

Mit dem Antrag wollen wir erreichen, dass der Radentscheid Pfeuferstraße zeitnah umgesetzt wird: Breite, breite Radwege, intensive Begrünung, Zone 30, Fußgängerüberweg auf halber Strecke.

Raum für Vermerke des Direktoriums

 ohne Gegenstimme angenommen mit Mehrheit angenommen ohne Gegenstimme abgelehnt mit Mehrheit abgelehnt